

* Según trabajadores delegacionales, no había presupuesto para los materiales necesarios para reparar la fuga

23 de enero de 2012

Fuente: [Reforma](#)

Nota de [Dalila Sarabia](#)

**Ciudad
de**

México (23 enero 2012).- La señora Rodríguez, habitante de la Colonia Molino de Rosas, en la Delegación Álvaro Obregón, no sólo invirtió nueve meses en reportar y conseguir que repararan una fuga de agua frente a su domicilio, también erogó 800 pesos para comprar el material.

De acuerdo con la vecina, desde marzo de 2011 se percató de que afuera de su casa había una fuga que, si bien no era tan grande, escurría permanentemente.

Durante semanas la estuvo reportando a la Delegación Álvaro Obregón y después de varios intentos una cuadrilla acudió a su domicilio.

"Primero vino una cuadrilla y nos dijo que en la Delegación no había presupuesto pero que si nosotros comprábamos el material ellos ponían la mano de obra", narró.

"Nos pidieron tres metros de tubo, que con eso quedaba (...), semanas después vino otra cuadrilla y nos dijo lo mismo (que no había presupuesto) pero que ahora ya no eran 3 sino 10 metros".

En tanto, la fuga cada día crecía más y más a consecuencia del constante paso del transporte público, camiones pesados y vehículos en general.

Desesperada por la omisión de las autoridades delegacionales, la señora Rodríguez optó por acudir al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) para reportar la fuga... su suerte no mejoró.

"Llamé al Sistema de Aguas, dije 'si en la Delegación no me apoyan, será con los de Aguas' pero al final fue lo mismo.

"Los estuve moleste y moleste que un día sí vinieron, pero para mi sorpresa ellos primero dijeron que no les correspondía en mi calle pero que sí me iban a apoyar, el detalle es que ellos decían que sí traían material pero no gente que les trabajara", recordó.

En otro de sus intentos para que alguien acudiera

a reparar la fuga, la vecina se dirigió directamente a la sede delegacional donde le confirmaron que no había presupuesto.

"Dijeron que no había presupuesto, ¿cómo que no hay dinero? para eso el Gobierno central les da, para que arreglen las calles. ¿qué le hicieron? ¿cómo mandan a los trabajadores sin material?", cuestionó.

Fue hasta noviembre cuando la tercera cuadrilla llegó a su domicilio.

"Vinieron otros señores, en verdad amables y con pena me decían que en la Delegación los mandan a trabajar sin material, que entendían mi enojo y ellos estaban muy apenados porque les decían que no hay presupuesto para arreglar las fugas.

"Me dieron una lista del material que necesitaban y que si yo la surtía pues ellos iban a arreglarla", añadió Rodríguez.

Es así que anotó lo que los trabajadores le solicitaron y fue a hacer la compra en la que invirtió alrededor de 800 pesos.

En plena víspera del Año Nuevo y como si se tratase de un regalo, una cuadrilla delegacional acudió el 27 de diciembre pasado y reparó la fuga.

"Dijeron que los tubos ya estaban muy viejos por eso a cada rato se rompían (...) hicieron un hoyo y

que la tapan y como esos días ni agua teníamos rápido llegó", dijo Rodríguez.

De acuerdo a información que se puede consultar en el sitio web de la Delegación Álvaro Obregón, la reparación de fugas de agua es totalmente gratuita y el tiempo estimado en el que quedan concluidos los trabajos es de tres días.